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１ 地域医療構築について 

 

（１）本市では１次医療機関の減少が懸念されるが、地域医療の維持の為の施策はある

のか。 

また、医療機関等との連携は図られているか。 

 

（２）地域医療の確保の観点からも、医療機関や介護施設などとの連携は必要不可欠と

思われるが、医療連携体制の構築はなされているのか。 

 

（３）鹿児島大学の医学部では、県内の地域枠での募集定数があるが、本市からの入学

者はいるのか。 

また、周知など行っているか。 

  


